

Ressort: Finanzen

Modedesigner Thomas Rath will eigene Geschäfte eröffnen

Düsseldorf, 08.07.2014, 16:36 Uhr

GDN - Der Düsseldorfer Modedesigner Thomas Rath hat große Pläne im Geschäft mit Luxusmode: "Wir eröffnen im nächsten Frühjahr unsere ersten eigenen Läden", sagte Rath in einem Interview mit dem "Handelsblatt" (Mittwochsausgabe). Er wolle mit Geschäften im Süden und Norden Deutschlands starten.

Außerdem habe sich der ehemalige Juror der TV-Show "Germanys Next Topmodel" vorgenommen, den Gesamtumsatz seines Unternehmens in den nächsten fünf Jahren zu verdoppeln. Eine exakte Umsatzzahl habe er jedoch nicht genannt. Rath arbeitet schon lange als Designer in der Modebranche. Der 47-Jährige wurde aber erst einem größeren Publikum mit seiner Fernsehrolle in der Mannequin-Show von Pro Sieben bekannt. Vor vier Jahren stieg Rath mit seiner eigenen Kollektion in den Markt für Luxusmode ein, berichtet das "Handelsblatt". Er sehe dort Nischen, die andere große Edelmarken nicht besetzen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-37458/modedesigner-thomas-rath-will-eigene-geschaefte-eroeffnen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com